



Ville de Gourdon
(Lot)

Gourdon, le 20 Octobre 2015

Monsieur Bernard CAZENEUVE
Ministre
MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR
Place Bauveau
75008 PARIS

Monsieur le Ministre,

Votre dernière visite dans le Lot a été, un temps, annoncée publiquement comme étant l'occasion d'inaugurer, entre autres, la nouvelle caserne de Gendarmerie de Gourdon.

Je me faisais un honneur et une joie de vous accueillir à cette occasion, d'autant que votre venue et cette manifestation auraient été l'occasion de souligner l'engagement de l'Etat dans un territoire rural, tout particulièrement dans un domaine, la sécurité, qui est l'une des principales préoccupations de ses habitants.

Il n'en a pas été ainsi et je le regrette profondément.

Votre visite à Gourdon aurait pu être aussi un signe du respect de l'équilibre territorial du Lot vis-à-vis de notre ville, siège d'une sous-préfecture, alors que Cahors, préfecture du département, et l'autre sous-préfecture ont fait l'objet de votre venue.

Un tel état de fait constitue une forme de récidive politique, puisque votre collègue ministre de l'Economie a, il y a peu, eu une démarche similaire le conduisant à ne pas venir à Gourdon. Nombre de mes concitoyens Gourdonnais sont donc fondés à se poser de légitimes questions sur les pratiques de l'actuel Gouvernement en direction de territoires comme le nôtre, qui semblent soumis à une sorte de mise à l'écart ministérielle.

Bien des raisons et des considérations peuvent être évoquées au sujet de telles absences qui se répètent, et, s'agissant de « l'inauguration » précitée, de ce qui apparaît être, de plus, comme une forme de revirement, parce qu'elle avait été préalablement évoquée par voie de presse, sans faire du reste l'objet d'un démenti officiel.

C'est pourquoi je me permets d'appeler votre attention sur le fait que, si une approche purement politicienne et locale a été de nature à vous inviter à « éviter » malencontreusement la ville chef-lieu de la Bouriane, alors vous avez été l'otage de pratiques politiques que, pour ma part, je réproûve, tant elles sont incompatibles avec ma conception d'un Etat Républicain impartial, en ce qu'il sait se placer au-dessus des contingences partisans.

Croyez-bien, cependant, que je vous serais infiniment reconnaissante, si vous envisagiez de réparer cet « oubli » fâcheux dans les meilleurs délais possibles.

En vous renouvelant mes regrets, je vous prie de croire, **Monsieur le Ministre**, à l'assurance de mes salutations distinguées.

Marie-Odile DELCAMP
Maire de Gourdon
Présidente de la CC Quercy-Bouriane
Conseillère régionale Midi-Pyrénées